

Con un dron y controles reforzarán seguridad para Fiesta de San Sebastián

PURRANQUE. El municipio tiene definida la programación para el comercio y la gastronomía. Tránsito sufrirá modificaciones debido al aumento de la población que se espera para el 20 de enero. Además, el santuario contará con resguardo.

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

El municipio de Purránque ultima los detalles para la celebración religiosa de San Sebastián, que se realizará el próximo martes 20 de enero, y se prepara para recibir a cientos de personas que participarán en este evento católico.

La alcaldesa Alicia Villar, acompañada de diversos jefes de servicios involucrados en la organización, presentó los planes de acción diseñados para atender tanto a los peregrinos como a los comerciantes durante la festividad.

“Para facilitar la experiencia de los fieles y participantes de la procesión del 20 de enero, la municipalidad ha elaborado un tríptico informativo con los horarios de las misas y el recorrido oficial de la procesión desde el templo católico. La invitación es justamente a que nos visiten en esta festividad religiosa, donde Purránque está preparado para recibirlos y atenderlos. Así, invitamos a toda la región y al país a que puedan conocer esta hermosa comuna”, expresó.

COMERCIO

Si bien el 20 de enero es una fiesta religiosa, donde la Diócesis de Osorno, junto a la comunidad católica de Purránque, se organiza para recibir a las familias que llegan a pagar sus mandas en el santuario donde se encuentra la imagen de San



LA ALCALDESA JUNTO A DIRECTORES Y JEFES DE DEPARTAMENTOS A DÍAS DE LA CELEBRACIÓN CATÓLICA.

Sebastián, se ha elaborado un boletín con información relevante sobre las actividades externas relacionadas con el comercio, la gastronomía y otros servicios.

“En relación con la feria comercial, esta se ubicará en Aníbal Pinto, entre Santo Domingo y Manuel Bulnes. Este año se han definido nuevos espacios de 3x3 y 1x3 metros, destinados a paquetería, vestuario, entre otros. Se habilitará un patio de comidas con cocinerías que cumplen estrictas normas sanitarias y una zona exclusiva para los food trucks en el recinto del estadio municipal. También se implementará una zona familiar en el mismo estadio, donde habrá juegos infantiles y productos tradicionales

de venta para los niños”, explicó.

Los puestos habilitados para comercio de bazar, paquetería y vestuario tendrán un valor de \$104.627 (3x3) y \$34.876 (1x3), respectivamente, mientras que aquellos destinados a las cocinerías tendrán un valor de \$69.751 y medirán 3x3, indicó la encargada de Rentas y Patentes, Margoth Alvarado.

“Este año hemos realizado varias novedades junto a la alcaldesa. Tenemos terrenos de dos tipos de medidas y se han diferenciado las áreas de gastronomía. El patio de comidas estará dividido en dos partes: por un lado, los emprendedores con sus cocinerías y, por otro, el patio para 14 food trucks. Todos deben contar

con su resolución sanitaria. Nos acogeremos estrictamente a las normas sanitarias, lo que ya está coordinado con la seremi de Salud”, afirmó.

Los puestos de comidas deberán contar con puntos limpios, depósitos de basura y lugares para desechar aguas grises y aceites. Además, habrá baños y se implementarán duchas para brindar una mejor acogida a los asistentes.

TRANSPORTE Y SEGURIDAD

La jornada del 20 de enero, Purránque amanecerá con cortes de calles y desvíos para facilitar el tránsito de los feligreses, debido al aumento del parque automotriz, según explicó el director municipal de Tránsito, Arturo Fuica, quien hizo un llamado para evitar la salida e ingre-

mado a preferir el uso del transporte público. Asimismo, a las empresas prestadoras de servicios se les asignará un logotipo de identificación.

“Los buses que realizan los servicios habituales entre Purránque, Osorno y Puerto Montt efectuarán este servicio de forma casi exclusiva, otorgándoles un logo distintivo que los acredita como buses autorizados para ingresar al circuito establecido. La feria comercial se traslada a otro sector, por lo cual los circuitos siguen siendo los mismos, pero se da prioridad a los buses que actualmente desarrollan este servicio”, dijo Fuica.

Además, habrá un estricto control de Carabineros y del transporte.

“La recomendación para las personas es utilizar el transporte público, ya que habrá mucha locomoción colectiva debido al aumento de la población flotante. Existen lugares de estacionamiento amplios y espaciosos, pero sugerimos el uso del transporte público por las situaciones que se producen dentro de la ciudad”, señaló el director de Tránsito purranquino.

Sobre el acceso a la comuna, Fuica aseguró que, al igual que el año pasado, se implementarán dos garitas, lo que permitirá reforzar el control y asegurar una mayor fluidez de los vehículos que ingresan. En este contexto, el acceso norte por calle Montecinos se cerrará para evitar la salida e ingre-

19
de enero comenzará

a funcionar el comercio en la comuna de Purránque. Será hasta las 23.59 del día 20 de enero.

so de vehículos, con el fin de mantener una mejor circulación.

Felipe Álvarez, director de Seguridad Pública, dijo que las coordinaciones con Carabineros, PDI, Bomberos y la empresa Suralis ya están hechas, precisando que este año habrá vigilancia aérea con drones que sobrevolarán la zona.

“Hemos tenido reuniones con Carabineros de Río Negro y Purránque, y se ha coordinado toda la seguridad, principalmente en la zona de la feria, que requiere un componente especial porque es una calle con accesos limitados. Esto también nos permite tener un control de lo que pueda suceder dentro del evento. Además, habrá monitoreo mediante las cámaras de la comuna y un sobrevuelo con drones. También se instalarán puntos de hidratación en diferentes sectores de la feria, y se coordinó con Bomberos para que apoyen con un carro de rescate en el área del Estadio Municipal, donde estarán los puestos de comida, así como en la zona del Santuario, donde los voluntarios podrán colaborar ante cualquier situación que ocurra”, manifestó. CG